
   

CABRI'AIR 
Chez Madame DAVIT 

30, Rue Sus Castel – 34230 PAUHAN 
Tel. : 04 67 55 58 33 – pascal@outsphere.com 

ASSOCIATION LOI 1901 
 Agrément Jeunesse et Sports n° 
S-022-97  
Affiliation FFVL n°14794 

Comte-rendu de réunion du : 14 Janvier 2006 
Objet : Préparation saison 2006 
 
Etaient présents : 
 
 

 

Bernard DAVIT 
Hélène DAVIT 
Patrick GAILLARD 
Serge GUENNEAU 

Fabien JAMMES 
Manuel RAST 
Anne VAILHE 

Christian VAILHE 
Jean-Marie VIALA 
Pascal WISNIEWSKI 

1. POINTS DIVERS 
Les réunions sont ouvertes à tous 
Rappel : les réunions du bureau sont ouvertes à tous les membres qui souhaitent 
participer ; depuis l’an dernier, les réunions se déroulent chez Hélène et Bédé, nous 
n’allons plus au resto comme précédemment, mais nous apportons chacun une 
spécialité. 
Courriers divers 
Début de la réunion vers 17h30 par l’ouverture des derniers courriers (vœux des 
différentes assos et collectivités territoriales), lettre de la mairie de Cabrières nous 
proposant d’envoyer un article pour le journal du village (à voir pour la prochaine fois, 
le courrier nous est parvenu trop tard). Un courrier doit être adressé à la Mairie en ce 
sens au moment de l'envoie des vœux. 
Changement de siège social 
La rédaction du compte-rendu de l’AG de décembre est en cours de finalisation par 
Pascal. Dès que possible Hélène se rendra à la préfecture pour faire valider le 
changement de siège social, un courrier sera ensuite envoyé aux organismes (ODSH, 
JEUNESSE ET SPORT, FFVL, CDVL, LIGUE, MAIRIE DE PAULHAN, MAIRIE D'ANIANE, 
COMMUNAUTÉS DE COMMUNES, et toutes les autres relations externes…) 
AG CDVL  
Étant donné, d’une part, le projet d’aménagement du site et d’autre part les différents 
événements qui « animent » les débats de la FFVL, il serait bien que plusieurs membres 
du club viennent le représenter à l’AG du CDVL qui aura lieu le 27 janvier à Montpellier. 
Assurances FFVL 
Discussion sur le rapport de la commission d'enquête sur les assurances de la FFVL … 
Bilan des courses : 24 Millions de Francs détournés par M. Castany sur la période 1989-
2003, avec pour conséquence directe pour le licencié de base, l'augmentation des tarifs 
d'assurance. Si Mr Blandin (ex président de la FFVL) n'est pas directement accusé de 
complicité dans ce rapport, sa responsabilité est indéniablement mise en cause : la 
gestion du dossier assurance était un domaine réservé du président. Le Comité 
Directeur est pour sa part taxé de "passivité" pour avoir laissé faire, malgré de 
nombreux signaux d'alerte.



  

 

2. AMENAGEMENT DU DECOLLAGE DE VISSOU 
Christian a donné quelques précisions sur les avancées du projet… le dossier doit être 
présenté à la DIREM (puisque le Vissou est un site protégé) et ce dossier doit 
comporter une étude faite par un paysagiste. Il a été fait appel au paysagiste qui s’est 
déjà occupé de divers travaux sur Cabrières. Celui ci a envoyé son devis fin décembre à 
Yves Gilles (ligue Languedoc/Roussillon), pour un montant d’environ 2500€. Une fois 
l'étude paysagère réalisée, le projet validé par la DIREM, et les financements bien 
identifiés, les travaux pourront commencer… on pense à l’automne /hiver 2006 si tout 
va bien. 
 
Christian doit faire passer à Pascal les coordonnées de la personne de la région qui suit 
le dossier pour enregistrement au fichier des relations externes (envoi journal, carte de 
vœux, …) 
 
Compléments d'information : 
Le 27/01/2006 : après discussion avec Y. Gilles à l'AG du CDVLH, il a demandé un 
financement au niveau de la région pour le site … et l'étude paysagère. Il attend donc le 
retour de la région avant d'engager l'étude paysagère. Réponse "garantie" de sa part 
pour le lancement de l'étude paysagère avant le 3 Février 2005. 

3. LA BALISE 
Elle ne semble pas fonctionner correctement et régulièrement, il faut prévoir de la 
renvoyer rapidement au constructeur pour une vérification sérieuse ! 
 
Compléments d'information : 
Le 23/01/2006 : remise par Bernard Saulnier d'un rapport sur les dysfonctionnements 
de la balise … celle-ci semble avoir été bidouillé, ce qui pourrait expliquer le 
disfonctionnement de la partie commande. 
Le 27/01/06 : après discussion avec Y. Gilles à l'AG du CDVLH, il peut ramener la balise 
au fournisseur à Lyon si elle lui est remise avant le 02/02. L'info a été passée à Bernard 
Saulnier qui s'occupe de la descendre si la météo le permet d'ici là. 

4. STAGES 
Bilan des pré-inscriptions : 
 
 Dispo QBI 

INIT 
THERMIQUE 

THERMIQUE 
CROSS 

CROSS DE 
BASE 

PERF  
CROSS SIV 

Hermitte Vac Scolaire     X  
BD Vac Scolaire     X  
Ferrier Louis 365     X  
Caperan Thierry Vac Scolaire     X X 
Lubrez Bernard 365     X  
Cathala      X  
Davit Hélène Vac Scolaire     X  
Cazalet Bernard      X  
Galéa Guy-Cédric      X  
Fajole Jean-Pierre      X  
Jammes Fabien Vac Scolaire     ?  
Wisniewski Pascal      X  
Rast Manuel  X   X X X 
Fred Bernard      X  



  

 

Beltran Didier     X   
Daudet Jean-Pascal     X   
Coste Pierre     X   
Dupont Céline Vac Scolaire   X    
Cussol Francis Vac Scolaire   X    
Mastalerz Claude  X      
Claude ?    ?   ? 
Saulnier Bernard       X 
Christel Berthelemy      X  
Jean-Pierre Bories      X  
Denis Deltour      X  
Guillaume Vailhé  X      
Jean-Marie Viala  X      
Bonzom Paul   X     
TOTAL  4 1 3 4 16+ 4 
 
Comme l’an dernier, hormis les pré-inscriptions  au stage perf cross (16 - Joël est 
disponible sur la période 29 avril/ 7 mai, pour 7 pilotes), il y a peu de volontaires pour 
les autres propositions. 
 
On arriverait tout de même à former :  
- Deux groupes pour le stage Perf Cross. Pascal doit étudier les solutions pour gérer le 

surnombre (éclatement en deux stages). 
- Un groupe en initiation cross, avec 7 inscrits…à voir maintenant si toutes les dates 

fonctionnent (tout le monde n’a pas renseigné sur ses dates de liberté). Pascal doit 
se mettre en contact avec Didier Exiga pour voir ses disponibilités pour un stage 
Thermique/Cross pendant les vacances de Pâques. 

- Un groupe pour faire un SIV (qui se grefferait sur un stage avec d'autres pilotes). 
Pascal doit se mettre en contact avec Didier Exiga pour voir s'il a déjà planifié des 
stages SIV pour 2006. 

 
Concernant la formation Qbi demandée par 4 pilotes, Jean-Marie a diffusé un mail le 27 
janvier faisant état de l'absence de session de formation en Languedoc-Roussillon cette 
année. Les formation biplace les plus proches se dérouleront à Séderon et à Val Louron. 
Que les intéressés se manifestent pour pouvoir éventuellement s'organiser. 
 
Un débat s’est ensuite engagé sur le principe des aides que donne le club aux membres 
du club qui font l’effort de se former (rappel : actuellement, le club aide pour 45€ par 
stage, quel que soit le stage). Différentes pistes ont été évoquées : augmentation de 
l'aide aux stages SIV, limitation du nombre de stage aidé pour une même personne 
suppression de l'aide et mise en place de sessions de formation plus généralistes …  
Après de longues discussions, le choix a été fait de maintenir l'aide dans sa forme 
actuelle, avec une réserve sur le versement de l'aide aux participants des stages perf 
cross … le versement de l'aide aux participants à ces stages dépendra de l'état des 
finances du Club (décision en fin d'année, au moment du bilan).  
 
Patrick communique sur l'existence de stages Wagga à la Dune du Pyla, organisés par 
Charly Picolo. 
 
Un débat a eu lieu sur la mise en place d'une politique particulière en faveur des 
jeunes. A ce jour, le Club n'a pas recensé de demandes particulières de la part de 
jeunes. Si le besoin s'en fait sentir, le Club pourrait intervenir à la demande. 
 



  

 

5. ANIMATION BIPLACE ET BIPLACES OCCASIONNELS 
A la question "faut-il maintenir la journée Biplace", la réponse de l'ensemble des 
membres du Comité directeur à été favorable. 
 
S'en est suivie une longue discussion sur la "concurrence" faites par les biplaceurs 
associatifs aux professionnels présents sur le site. La grande majorité des personnes 
présentes considère qu'il ne s'agit pas d'une concurrence, dans la mesure ou les 
personnes baptisées ne se seraient probablement pas adressées à un professionnel 
pour faire un biplace. Il s'agit par ailleurs de relations personnelles des biplaceurs 
associatifs. 

 
6. PROGRAMMATION DES ANIMATIONS ET ACTIVITES 

Il s'agit d'un premier planning prévisionnel … à vos agendas : 
 
Sorties 

• 25-26 Mars 
• 15-17 Avril : Alpes du Sud 
• 25-28 Mai 
• 10–11 Juin 
• 1-2 Juillet 
• 25-27 Août 
• 9-10 Septembre 
• 14-15 Octobre 

 
22 Juillet - 6 Août : la sortie d'été se « calerait » comme d’habitude : dernière semaine 
de juillet et première semaine d’août. 
 
Animation 

• 12 Mars : pliage secours (matin). Bd doit vérifier la disponibilité du gymnase. 
• 9 Avril : défrichage Vissou  (déco ou atterro) 
• 14 Mai : défrichage Vissou  (déco ou atterro) 
• 17-18 juin : animation « ciel ouvert à Vissou » + repas du club le samedi 17 juin 

au Salagou comme l’an dernier  (report au 24-25 Juin si pb météo). 
• 13-16 Juillet : Semaine de distance de la Seranne 

 
Les dates des soirées thématiques restent à caler. Thèmes retenus pour des soirées de 
formation : Météo ; GPS ; cheminement dans les Alpes, cheminement dans la région 
(Vissou / Seranne). Nous sommes à la recherche d'un spécialiste météo capable 
d'animer un cycle sur la météo (2 soirées d'animation). 
 
Pascal a avancé l’idée d’une formation aux premiers secours qui se ferait sur une ou 
deux journées. Depuis, BD a eu un contact avec Christian BALTUS (membre du club 
qualifié Secours en Montagne) qui est d'accord pour participer à l'animation sur ce 
thème. 
 
Le challenge du Vissou 
Il faut le relancer et trouver une formule plus attractive…nous y réfléchissons.. vous 
pouvez faire des propositions… 
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